

Partyspiel: Schlüsseltanz

Mit dem "Schlüsseltanz" handelt es sich um ein Partyspiel, was aber auch gleichzeitig ein Geschenk ist. Das Geschenk könnte z.B. ein Geldgeschenk sein, ein Gutschein oder ein anderer langersehnter Wunsch des Geburtstagskindes, der in eine Schatzkiste passt. Bei diesem Spiel geht es darum, drei Schlüssel zu finden, mit denen die Schatzkiste geöffnet werden kann. Das Besondere: Die Schlüssel müssen "ertanzt" werden! Jede Menge Spaß ist garantiert!

Sie benötigen:

- 1 Schatztruhe,
- 1 Eisenkette zum Umwickeln der Schatztruhe
- 3 Vorhängeschlösser mit je einem Schlüssel

Und so geht´s:

Eine Schatztruhe, verschlossen mit Eisenkette und Vorhängeschlösser, wird von den Gästen als Geschenk überreicht. Um an die Schlüssel zu kommen, muss das Geburtstagskind die drei verborgenen Schlüssel ausfindig machen. Das kann er nur, wenn er die Gäste zum Tanzen auffordert, denn diese drei Schlüssel haben sich bei drei Gästen "versteckt". Nach jedem Tanz darf das Geburtstagskind nach einem Schlüssel fragen. Dieses Tanzspiel kann den ganzen Abend über gespielt werden, oder zumindest solange, bis alle drei Schlüssel "ertanzt" worden sind. Erst dann kann das Geburtstagskind die Eisenkette mit den drei Schlössern, die die Truhe umschlossen hält, lösen und an sein Geschenk kommen.

Dieses lustige Partyspiel lockert die ganze Geburtstagsgesellschaft auf und fast jeder kommt in den Genuss, mit dem Geburtstagskind tanzen zu dürfen.

Ganz besonders lustig wird es, wenn *Mann mit Mann* tanzt;-))